

Dimanche 4 décembre 2011

général: un culot en carbure de tungstène !:

Doucet : un culot sans limite . On connaît

l'expression ...

[Share](#)

Doucet contre le Conseil général: un culot en carbure de tungstène !

Doucet : un culot sans limite .

On connaît l'expression " avoir un culot d'acier". Pour M. Doucet, il faut inventer une autre formule : le culot en carbure de tungstène, voire en diamant !

Lors de l'inauguration du centre de loisirs et de l'école Lapière, M. Doucet s'attribue tous les mérites de cette réalisation! Pas très sympa pour M. Mothron qui représentait le Conseil general à ses côtés. Il est vrai que depuis que les 3 conseillers généraux d'Argenteuil sont des élus de son opposition (MM. Mothron, Metezeau et Pericat), le Conseil général est responsable de tous les maux d'Argenteuil.

Mais là, c'est franchement inadmissible et mensonger puisque le Conseil général du Val d'Oise a financé **le centre de loisirs pour 1 357 124 euros et les travaux de l'école pour 1 299 217 euros** , ce qui représente **80%** du montant total.

M. Doucet a précisé que c'était la majorité précédente de gauche qui avait votée cette somme : deuxième mensonge : la délibération a bien été votée par l'actuelle majorité à laquelle appartiennent MM. Mothron, Métézeau et Péricat. Enfin, c'est bien sur le budget voté en 2011 par la nouvelle Majorité que figure cette dépense, budget refusé par les amis de M. Doucet!

Impossible à reconnaître par M. Doucet ! C'est pourtant la vérité!

[Share](#) 1 [Plus](#)

Publié dans : [le conseil général](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)